

## **FSR-Sitzung vom [06.07.22]**

### **Anwesende FSR-Mitglieder:**

- David Linkiewicz
- Benjamin Haischmann
- Lars „Dramos“ Michel
- Philipp Schmidt
- Britta Oberlack
- Julian Langner
- Cedric-John „Bob“ Martens
- (assoziiert) Jessica Obst

### **Weitere Teilnehmer: -**

**Beschlussfähigkeit:**

### **Tagesordnungspunkte:**

- Berichte
  - Aktuelle Emails
  - MINT
- Allgemeines
  - Beschwerde
  - Musik Box
  - Ausleihe
  - Beschaffungen
- Sonstiges

**Beginn:** 17:31 Uhr

**Ende:** 17:52 Uhr

## Berichte

- Aktuelle Emails
  - Alle aktuellen Mails sind beantwortet
- MINT
  - Mittwoch, 13 Uhr wäre MINT Besprechung. Leider können die Vernetzungsbeauftragten diesmal nicht teilnehmen.

## Allgemeines

- Beschwerde
  - Professor Schaub's Modul „Multi-agent Path Finding“ ist weitaus zu aufwendig.
  - Beschwerde wird zeitnah bearbeitet
- Musik Box
  - Beschluss ist gefasst. Antwort vom Asta wird erwartet
- Ausleihe
  - Pavillon müsste vor der Leihe einmal aufgebaut werden.
- Beschaffungen
  - Es werden noch einige Materialien benötigt. Darunter Masken und Magneten.

## Sonstiges

- Trello
  - Aktuelle Aufgaben besprechen
- TI PEP
  - Bob arbeitet daran
- Website
  - Zugänge sollen zeitnah kontrolliert werden

**Ende:** Die Sitzung wurde 17:52 Uhr beendet.